



Projections 2024-2025

1. Réalisation d'ateliers low-tech

Pour la fin de l'année 2024, nous planifions de réaliser un atelier intitulé: «Cuisson à basse énergie», afin d'explorer les alternatives de cuissons et de construire d'un four solaire.

Et pour le premier semestre de l'année 2025, nous organiserons un autre atelier dont le thème est à définir.

2. Guides de technologies low-tech

Suite aux ateliers low-tech déjà réalisés et étant donné le matériel informatif créé pour ces événements, nous aimerions compléter ce contenu et réaliser une édition de guides techniques sur la production d'électricité et sur comment chauffer une petite habitation.

3. Réalisation de deux rencontres thématiques des domaines juridique et technique de l'habitat léger. Les sujets précis sont encore à déterminer. L'une aura lieu fin 2024 et l'autre au printemps 2025.

4. Élaboration de newsletters mensuelles, création de contenu et diffusion sur les réseaux sociaux

Suite à l'engagement d'une personne spécialiste dans le pôle communication, nous allons créer des newsletters mensuelles qui nous permettront de maintenir une présence auprès de notre liste de contacts et des «followers» sur Instagram et Facebook.

5. Création et accompagnement de groupes locaux

Suite à la discussion entre les groupes de travail lors de la *Journée de l'Habitat Léger*, nous souhaitons créer des groupes locaux afin de faciliter les échanges.

6. Juridique

Deux objectifs sont visés:

a. Plaidoyer afin de faciliter l'implantation d'habitats légers en zone "villa" grâce à une stratégie de densification douce. La procédure est à déterminer en fonction de l'avancée des démarches auprès du Grand Conseil du canton Vaud.

b. Élaborer une liste de questions-réponses plus détaillée, à partir de toutes les questions que nous avons reçues par e-mail, pour la mettre sur notre site web.